

La seguridad en los parques



José A. Córdoba.-Llevo pasando algunos días junto al parque de la Dehesilla, y me han sorprendido ver que la empresa que inicio las obras de lo que parece va a ser un nuevo alumbrado de este parque, han dejado de trabajar en él. Esto es del todo normal en la forma de trabajar de algunas empresas y sobre todo, con la forma de pago de nuestro ayuntamiento y socios de Diputación y Junta. Pues parece un total abandono de las obras que se han de acometer.

Muestro unas imágenes de cómo se han dejado las acometidas y anclajes de farolas o “cirios” –según el presupuesto municipal-, estos puntos son un claro ejemplo de ineptitud por parte de la delegación municipal de turno, que tienen por obligación supervisar estas obras. Por lo que se ruega que a la mayor brevedad subsanen estos peligros existentes para los niños que se acercan por las tardes a jugar en ente simulacro de parque.